

EN DEPENDENCIAS DEL GIMNASIO DEL CLUB DEPORTIVO 21 DE MAYO

Peña folclórica reunirá a destacados campeones nacionales de cueca

Tradiciones más que vivas.

Actividad permitirá recaudar fondos, para la agrupación Enquinchando Compases.

CURICÓ. El próximo sábado 17 de agosto, a partir de las 18:30 horas, Curicó se convertirá en la capital de la cueca chilena, con una gran peña folclórica organizada por el Centro Cultural Ballet de Cueca Enquinchando Compases, en dependencias del gimnasio del Club Deportivo 21 de Mayo, ubicado en la avenida Rauquén.

Con el objetivo de mantener vivas las tradiciones, la agrupación curicana Enquinchando Compases, ha organizado una peña folclórica. En este encuentro participarán cerca de 10 campeones nacionales, así como cuadros de honor de diversas categorías, desde mini infantil hasta adulto, provenientes de distintas regiones del país.

OBJETIVO

Francisco González, presidente y director de la agrupación, explicó que "esta actividad es fundamental para recaudar fondos, que nos permitan adquirir vestimenta y otros elementos necesarios. El folclor y toda rama artística, requiere de muchos gastos y no se está en las mejores condiciones siempre". Entre los participantes se encuentran los campeones nacionales de la Federación de Rodeo Chileno, en las categorías infantil, juvenil y adulto, así como los campeones de Clubes de Cueca y Folclor, y los ganadores de competencias como el Padre e Hijo, Espiga de Arroz y Norte Grande, entre otras.

MÁS NOMBRES

Además, el evento contará con la presencia de grupos de baile y conjuntos musicales de renombre nacional, como Las Comaires, Corcolén de Pencahue, Los del

Apiñadero de Talca, Los de Septiembre de San Javier, Carmencita Valdés, Los Castizos de Talca, y el Grupo Acampao de Pencahue. La animación del evento estará a cargo de reconocidos animadores, como Juan José de la Torre, conocido como "El Señor de la Cueca" y Damián Salas, apodado "El Pariente de Tik Tok".

Para más información sobre detalles del evento, se pueden comunicar directamente con Francisco González al +56-9-49603627.



El próximo sábado 17 de agosto, a partir de las 18:30 horas, Curicó se convertirá en la capital de la cueca chilena.